



Ich habe mich sehr über die Kinder, die guten Worte, die guten Wünsche und die Blumen gefreut.

Danke!

Liebe Eltern,
Nach 15 Jahren verabschiede ich mich aus unserem MITEINANDER in den Ruhestand. Ich bedanke mich ganz, ganz herzlich bei Ihnen, den Kindern und dem Elternrat für den wunderbaren Abschied.

Ich gehe mit „leichtem Herzen“, denn ich weiß, hier am MER gibt es eine gute Gemeinschaft. Ich danke Ihnen ganz besonders für die Gespräche, in denen wir gute Lösungen für das Miteinander gesucht und gefunden haben.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles, alles Gute!

Sabine Will

Mein Büro hat sich in ein Blumenmeer verwandelt:



Schon gesehen?



AKTUELLES ÜBER UNS FÜR KINDER FÜR ELTERN

Unsere Homepage hat ein neues Gesicht!

<https://www.schule-mer.de>